



Antrag-Nr. 14/161

öffentlich

Datum: 21.12.2016
Antragsteller: GRÜNE

Gesundheitsausschuss 20.01.2017 Beschluss

Tagesordnungspunkt:

Anträge und Anfragen: Einrichtung einer Traumaambulanz an allen LVR-Kliniken prüfen

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, wie an allen LVR-Kliniken eine Traumaambulanz eingerichtet werden kann.

Begründung:

2015 und 2016 hat sich die Zahl der geflüchteten und asylsuchenden Menschen in Deutschland deutlich erhöht. Auch in den LVR-Kliniken steigen die Zahlen der Patientinnen und Patienten deutlich, die in Deutschland Schutz und Asyl suchen. Viele dieser Menschen leiden aufgrund von Erlebnissen in ihren Heimatländern und Fluchterfahrungen unter Traumata und benötigen Hilfe. Aufgrund der im Gesundheitsausschuss vorgestellten Erfahrungen in der LVR-Klinik Düsseldorf soll die Einrichtung von Traumaambulanzen an allen LVR-Kliniken geprüft werden.

Ralf Klemm